



DIPUTADO HUGO ALAMOS:

'Violeta tiene importancia en todo el mundo'

Con ocasión de la visita que el Sábado pasado hicieron el Diputado Hugo Alamos Vásquez y los integrantes del Grupo Literario y Cultural "Toquihuas" a la casa donde nació VIOLETA PARRA, al concluir ésta a dicho lugar, "El Esfuerzo" conversó con el parlamentario, y a quien se le consultó:

¿Qué impresión le ha causado y qué significado e importancia le da a este hecho de conseguir para San Carlos esta propiedad y declararla Monumento Nacional?

Al respecto manifestó: "Ahora que he tenido la oportunidad y la suerte de conocer la casa donde nació Violeta Parra, hay que distinguir la interesante labor que están haciendo los Grupos Culturales de San Carlos para promover su declaración como Monumento Nacional. Todo lo que tenga sabor a historia, naturalmente, que a nosotros los chilenos nos llega muy profundo, y es muy normal que las personas que se dedican a promover la cultura, sientan ese frecuente deseo de rescatar los valores y las tradiciones, y que sientan especial cariño por su tierra. Por ello, uno como hombre público tiene que respaldarlos en ese sentido, sobre todo tratándose de Violeta Parra, que ha sido la folclorista más notable en cuanto a música popular, y la importancia que tiene Violeta, no solamente en Chile, sino que en el mundo entero; creo que el hecho que San Carlos haya sido el lugar donde ella nació, para nosotros es un motivo de orgullo y tendremos que hacer resaltar ésto, de modo que, juntando todos los antecedentes que ya hay, además de la disposición de reunir, creo que durante el mes de Enero podremos iniciar las gestiones ante quien corresponda, para que sea declarada Monumento Nacional esta casa y pueda, entonces, ser ocupada, para poder seguir desarrollando aquí todos los aspectos que tengan relación con

la cultura, no solamente de San Carlos, sino que también de las comunas vecinas".

Enseguida, y refiriéndose a la posibilidad de adquirir la casa, dice: "Yo confío que sí, porque depende, primero de los antecedentes que llevemos, que son absolutamente fidedignos, y en el hecho aparentemente lo son, y segundo es cuestión del esfuerzo y empeño que hagamos nosotros los que estamos en la vida pública, y del apoyo que podamos recoger de todas las autoridades de la Región, yo creo que ésto es para todo Chile, para la Octava Región, es un hecho muy importante éste, y tendremos, entonces, que conseguir el apoyo para destinar los fondos necesarios, que tampoco van a ser tan cuantiosos, dado que la casa no es tan grande, está en estado muy deteriorado y naturalmente que su valor comercial no es en absoluto una cosa tan onerosa".

Por su parte, el Presidente del Grupo Literario y Cultural "Toquihuas", Luis Hernández, refiriéndose al significado y al optimismo de lograr este objetivo, manifiesta: "Nuestros deseos no son solamente nios, sino los del Grupo, yo nunca me trato de individualizar. Esto es un proyecto del Grupo "Toquihuas", nosotros queremos que sea realidad mañana y se declare Monumento Nacional la casa de Violeta Parra, porque de esta manera, estaríamosle rindiéndole un homenaje muy merecido a esta gran poeta, a esta gran cantante, a esta gran artista múltiple; nuestra intención no es otra que rendirle un homenaje a la gente que realmente lo merece, como es esta gran mujer sencillina, y más tarde cumplir con el anhelo de traer los restos de Violeta Parra para San Carlos. Queremos que descansé en paz en su tierra, porque San Carlos nunca le ha rendido homenaje a los hijos ilustres que tiene".

"Violeta tiene importancia en todo el mundo" [artículo] Hugo Alamos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alamos, Hugo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Violeta tiene importancia en todo el mundo" [artículo] Hugo Alamos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)